

## West Africa Water Supply, Sanitation and Hygiene Program (USAID WA-WASH)

# WA-WASH NEWS FLASH

Vol..11— Jan. 2014

### L'USAID WA-WASH S'IMPREGNE DE L'ETAT DE MISE EN OEUVRE DES ACTIVITES DE SES PARTENAIRES AU BURKINA FASO

Du 06 au 10 janvier 2014, une équipe du programme USAID WA-WASH a effectué une visite de suivi dans trois régions où interviennent ses partenaires d'exécution au Burkina Faso. Cette visite avait pour objectif de s'imprégner de l'état d'exécution des activités et de recueillir la perception que les populations bénéficiaires ont des activités menées par ces partenaires.

Au Burkina Faso, WINROCK, IRC, PROMACO et RAIN sont les partenaires d'exécution du programme USAID WA-WASH dont les activités ont fait l'objet d'un suivi. La mission de suivi a donc concerné les régions où interviennent ces partenaires: Centre-Ouest, Boucle du Mouhoun et Sahel.

Conduite par M. Ousmane Tiney (responsable de la coordination pays) et M. Kader Sanfo (responsable suivi-évaluation), l'équipe a pu, grâce à des échanges directs avec les populations, se rendre compte que les solutions proposées par le programme répondent à leurs préoccupations. Dans la Boucle du Mouhoun, la promotion et la vente d'Aquatabs par PROMACO, à travers 188 boutiques, permettent aux populations de rendre potable leur eau de consommation. Au Centre-Ouest, en plus de la fourniture de l'eau, la construction de 25 points d'eau avec pompes à corde par WINROCK permet actuellement à nombreuses personnes d'accroître substantiellement leurs revenus. Dans la région du Sahel, les actions de l'IRC et RAIN aident les communautés à disposer de l'eau durant toute l'année. Les activités de l'IRC ont permis à la commune de Gorgadji de recueillir 400 000 FCFA auprès des associations des usagers de points d'eau pour la maintenance préventive des forages et la contribution au budget de la municipalité. Dans la même région, RAIN est sur le point de terminer la construction de 18 impluviums à Tiena et Mousoua.

De cette visite, Ousmane Tiney retient: « Partout où nous sommes passés, les populations ont positivement apprécié nos actions. Nous multiplierons ces types de visites pour toujours comprendre les préoccupations des communautés et s'assurer que le programme est entrain d'atteindre ses objectifs et cibles».

### USAID WA-WASH UNDERTAKES MONITORING VISITS TO ITS IMPLEMENTING PARTNERS IN BURKINA FASO

From January 6 to 10, 2014, a team from USAID WA-WASH Program made monitoring visits to three regions where implementing partners in Burkina Faso are conducting activities. This visit aimed to monitor the state of activity implementation and gather information on beneficiaries' perception of partners' activities.

In Burkina Faso, USAID WA-WASH Program implementing partners WINROCK, IRC, PROMACO and RAIN were the subject of the monitoring visit. The monitoring mission visited the three regions where these partners implement their activities: Centre-West, Boucle du Mouhoun and Sahel .

Led by Mr. Ousmane Tiney (Country Program Coordinator) and Mr. Kader Sanfo (Monitoring and Evaluation officer), the USAID WA-WASH team through direct interaction with people in the beneficiary communities learned that the solutions put in place by the program address the concerns of the population. In the Boucle du Mouhoun, Aquatabs promotion and sales by PROMACO through 188 shops, allow people to make their drinking water safe for consumption. In the Centre West, in addition to water supply activities, construction of 25 water points with rope pumps by WINROCK is allowing many people to substantially increase their income. In the Sahel region, activities implemented by IRC and RAIN help communities to access water throughout the year. As a result of IRC activities, the commune of Gorgadji was able to collect 400,000 FCFA from local water point associations for boreholes' preventive maintenances and contribution in the municipality budget. In the same region, RAIN through its local partner VDS is about to complete the construction of 18 water catchment tanks in the villages of Tiena and Mousoua.

After the visit, Ousmane Tiney said, "Everywhere we went, people have really appreciated our activities. We will do more of these types of visits in order to continue to understand the communities' concerns and ensure that the Program is reaching its goals and targets."



The USAID WA-WASH team, discussing with the population of Kéra (Boucle du Mouhoun region).



A vegetable site in Koukoulouli (Central West region) .



A rain water catchment tank built by USAID WA-WASH in Tiéna (Sahel region).